

De la superwoman a la smartwoman



Socialmente...



- 

Los límites de la masculinidad-feminidad son cada vez más difusos, aunque se mantienen ciertos prejuicios y estereotipos
- 

La feminidad se ha reconceptualizado, integrando destrezas tradicionalmente masculinas (seguridad, fuerza, actividad, estrategia, competitividad, superación ...) pero existen diferencias que han de ser tomadas en cuenta
- 

En pareja y con los hijos, el juego es elemento de compartir, comunicar, ser parte del ocio del otro.



asistimos a un **nuevo modelo de mujer** cada vez más consolidado
... como resultado de una evolución:

del pasado

"la superwoman"



- una mujer con múltiples y diferentes facetas
- con un objetivo claro: poder abarcar todas para ser valorada y encontrar "su hueco" en el mundo



primacía de la cantidad sobre la calidad

poder desempeñar todos su roles a cualquier precio (y aún estando al 20% en cada una de ellas)

a

el momento presente

"la smart woman"



- una mujer con múltiples y diferentes facetas
- pero
- donde la felicidad ya no reside en estar en todas a cualquier precio, sino en **disfrutar y estar al 100% en algunas**
- Primacía de lo cualitativo sobre lo cuantitativo

veamos...